

# PJSN

## **Berikan Materi Pengenalan Profesi TNI, Danramil 11/Karangnongko Bersama Babinsa Sambangki MI Muhammadiyah Karangnongko Klaten**

**Agung widodo - [KLATEN.PJSN.OR.ID](http://KLATEN.PJSN.OR.ID)**

Jan 8, 2025 - 13:56



Klaten – Komandan Koramil 11/Karangnongko Kodim 0723 Klaten, Kapten Inf Budiono bersama dengan jajaran Babinsa, mengunjungi MI Muhammadiyah Karangnongko untuk memberikan materi tentang pengenalan profesi TNI kepada siswa-siswi setempat. (08/01/2025)

Kegiatan ini bertujuan untuk mengenalkan dunia militer kepada generasi muda sekaligus memotivasi mereka untuk berprestasi dan mengabdikan kepada bangsa dan negara.

Dalam sambutannya, Kapten Inf Budiono mengingatkan para siswa untuk terus belajar dengan giat serta selalu menjaga sikap hormat dan patuh kepada orang tua dan guru.

“Dengan belajar yang rajin dan mengikuti arahan dari orang tua serta guru, kalian akan menjadi generasi penerus bangsa yang berkualitas dan siap mengisi kemerdekaan,” ujar Kapten Budiono.

Komandan Koramil juga berharap agar kehadirannya di sekolah ini dapat menjadi inspirasi bagi siswa untuk mengembangkan potensi diri dan melihat profesi TNI sebagai salah satu pilihan karir dalam mengabdikan kepada negara.

“Saya berharap dengan adanya kegiatan ini, para siswa dapat termotivasi untuk selalu berprestasi, mengembangkan diri, dan suatu saat nanti bisa menjadi bagian dari TNI yang siap menjaga dan membela tanah air,” lanjut Kapten Budiono.

Selain memberikan materi, kegiatan ini juga diisi dengan sesi tanya jawab, di mana para siswa dapat bertanya langsung mengenai kehidupan prajurit TNI dan tugas-tugas yang diemban oleh para tentara.

Kehadiran Kapten Inf Budiono dan Babinsa di MI Muhammadiyah Karangnongko disambut dengan antusias oleh para siswa, yang berharap kegiatan serupa bisa dilaksanakan kembali di masa mendatang.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya TNI dalam mendekati diri dengan masyarakat serta memberikan wawasan yang positif kepada generasi muda, agar mereka dapat tumbuh menjadi pribadi yang disiplin, bertanggung jawab, dan berjiwa nasionalisme tinggi. (Red)